



Taxito AG
Martin Beutler
Rabbentalstrasse 59 A
3013 Bern

Medienmitteilung

Bern, den 1. Oktober 2025

Medienmitteilung: Taxito stellt den Betrieb auf Ende 2025 ein

Seit über 10 Jahren betreibt die Taxito AG das spontane Mitfahrsystem Taxito. Aufbauend auf der Idee, dass Autofahrende auf ihrer Fahrtstrecke jemand mitnehmen könnten, wurde ein Angebot geschaffen zur Ergänzung des konventionellen öffentlichen Verkehrs in Regionen, wo dieses Lücken aufweist. Aktuell sind 32 Points in 4 Netzen in der Schweiz in Betrieb: Seetal (AG/LU), Freiamt (AG), Region Chur (GR) und Trub (BE).

Diesen Sommer haben sich der Verwaltungsrat, Aktionärinnen und Aktionäre und der Gründer, Martin Beutler zusammengesetzt, um die Strategie zu aktualisieren. Analyse und Diskussion kristallisieren ausschlaggebende und für Taxito existenzielle Trends heraus:

- Seit der Covid-Pandemie konnte eine Verhaltensveränderungen sowohl bei Passagieren als auch bei Fahrerinnen und Fahrern beobachtet werden. Der vor Corona deutlich, monatlich steigender Taxito-Erfolg war wegen Corona eingebrochen und erreichte danach nicht mehr die vorherige Höhe.
- Das öffentliche Interesse an Themen der Ökologie und des gesellschaftlichen Zusammenhalts haben in letzter Zeit an Bedeutung verloren.
- Die technologischen Entwicklungen – insbesondere im Bereich Künstliche Intelligenz und autonomes Fahren – und, damit verbunden, die Ansprüche der Neukunden, insbesondere der Gemeinden, haben sich rasant weiterentwickelt.
- Mobilität im ländlichen Raum generell, in der Schweiz im Besonderen wird von multinational operierenden Konzernen in den Fokus genommen.
-



- Die Strategie dieser Konzerne und ihre finanziellen Möglichkeiten erlaubt es ihnen, gewaltige Investitionen zu tätigen und damit unsere Mobilitätswelt in den nächsten Jahren umzukrempeln.

Aus diesen Beobachtungen und Analysen mussten wir feststellen, dass realistisch gesehen, keine Möglichkeit besteht, in diesen Entwicklungen eigene zukunfts- und konkurrenzfähige Lösungen anbieten zu können. Zusammen mit der seit der Pandemie angespannten finanziellen Lage der Taxito AG sehen wir für uns keine tragfähigen Handlungsperspektiven mehr.

Schweren Herzens haben wir deshalb entschieden, den Betrieb von Taxito per Ende Dezember 2025 einzustellen.

Dieser Schritt fällt uns nicht leicht. Im Namen der Taxito AG danke ich allen Beteiligten herzlich für Ihr Interesse, Ihr Engagement und die stets wertschätzende Zusammenarbeit. Wir danken für die vielen Mitfahrten und Begegnungen, welche Taxito in den letzten zehn Jahren ermöglicht hat und hoffen, dass die Idee des gegenseitigen Mitnehmens auch in Zukunft in anderer Form gelebt wird.

Mit bestem Dank

Martin Beutler

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Mr. Beutler".

Geschäftsführer und Verwaltungsratspräsident Taxito AG

Kontakt:

Marin Beutler

Martin.beutler@taxito.com

078 885 68 25